

PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON EDUARDO LUIS RUIZ NAVARRO, DOÑA MARÍA DE LA CABEZA RUIZ SOLÁS, DON JUAN JOSÉ AIZCORBE TORRA, DON PABLO JUAN CALVO LISTE, DON CARLOS JOSÉ ZAMBRANO GARCÍA-RÁEZ y DON JOSÉ MARIA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas, para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.- Desde el inicio de la pandemia provocada por el Covid-19, han existido innumerables inconsistencias en los datos de las muertes provocadas por este. Así, instituciones como el Instituto Nacional de Estadística ("**INE**") o el Instituto de Saludo Carlos III, han relevado cifras muy superiores a aquellas publicadas por el Gobierno a través del Ministerio de Sanidad.





Los últimos datos publicados por el INE¹, vuelven a poner en entredicho las cifras publicadas por el Ministerio de Sanidad. Así, según la última actualización, el exceso de defunciones entre el 15 de marzo de 2020 y el 27 de diciembre de 2020, asciende a 80.202 personas. A 27 de diciembre de 2020, sin embargo, la cifra oficial publicada por el Ministerio de Sanidad ascendía a 50.122 defunciones.

Ciertamente el INE no especifica la razón de la defunción, pero parece de toda lógica, que tal exceso, en relación al año inmediatamente anterior, se deba al Covid-19.

En tal sentido, el INE publica, que entre las fechas antedichas, fallecieron en España un total de 391.398 personas. Sin embargo, en ese mismo periodo de 2019, fallecieron un total de 311.196.

Ahondando en las cifras reveladas por el INE, fue durante la semana 14 de 2020, que comprende desde el 30 de marzo hasta el 5 de abril, momento álgido de la *primera ola* de Covid-19, cuando fue registrada la mayor diferencia entre 2019 y 2020, nada menos que un 235,8% más de defunciones.

Pero el INE, como anticipábamos, no es el único instituto que contradice los datos oficiales del Gobierno. Así, los últimos datos del Sistema de Monitorización de la Mortalidad diaria ("**MoMo**") del Centro Nacional de Epidemiología (Instituto de Salud Carlos III), que datan del 11 de enero, reflejan un exceso de muertes de 70.703 fallecidos².

¹https://www.ine.es/jaxiT3/Datos.htm?t=35177#!tabs-grafico

 $^{{}^2}https://www.isciii.es/QueHacemos/Servicios/VigilanciaSaludPublicaRENAVE/EnfermedadesTransmisibles/MoMo/Documents/informesMoMo2021/MoMo_Situacion%20a%2011%20de%20enero_CNE.pdf$





Así las cosas, se plantean las siguientes,

PREGUNTA

1. ¿Qué motivos considera el Gobierno que justifican los datos del INE, que difieren en nada menos que 30.000 defunciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de enero de 2021.

VºBº Doña Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.

Don Eduardo Luis Ruiz Navarro.

Diputado GPVOX.

Doña María de la Capeza Ruiz Solás.

Diputada GPVOX.



XIV LEGISLATURA

GRUPO PARLAMENTARIO

Don Juan Jose Aizcorbe Torra.

Diputado GPVOX.

Don José María Figaredo Álvarez-Sala.

Diputado GPVOX.

Calvo Liste. Don 1

Don Carlos Jos Zambiano García-Ráez.

iputado EPVOX.